



NEWSLETTER

RÜCKBLICK JUBILÄUMSJAHR

DANK AN DIE BÜRGERSCHAFT FÜR DAS AUSSERORDENTLICHE ENGAGEMENT

Für die Seidenstadt geht ein besonderes Jahr zu Ende: Zwölf Monate lang haben Stadt und Bürgerschaft gemeinsam das Jubiläum „650 Jahre Krefeld“ gefeiert. Genau **554 Veranstaltungen** standen im offiziellen Kalender. Neben den großen Events wie der „Ballon-Fiesta“, dem „Festi-Wall“ und dem offiziellen Festakt am 1. Oktober waren viele kleinere Formate darunter, die größtenteils aus der Stadtgesellschaft heraus organisiert wurden. „Es ist gelungen, dieses Jahr so zu feiern, dass es ein Fest für die Bürgerinnen und Bürger war, aber auch ein Fest mit den Bürgerinnen und Bürgern“, resümierte Oberbürgermeister Frank Meyer. „Deshalb möchte ich mich bei allen bedanken, die ihre Kreativität, Energie und Leidenschaft in eigene Projekte gesteckt haben, aber auch bei denen, die einfach nur dabei waren und mitgemacht haben.“

WAS BLEIBT?

Die mobilen Infrastrukturen wie die Wanderbühne und die Wanderküche stehen auch künftig zur Nutzung bereit. Ab Februar 2024 können diese wieder reserviert werden. Der online Veranstaltungskalender bleibt ebenfalls bestehen und es wird auch ein Magazin erstellt. Die „Ballon-Fiesta“ soll, vermutlich im Mai 2025, wiederholt werden, auch das „Festi-Wall“ wird eine Fortsetzung finden. Darüber hinaus sollen weiterhin Anreize für die Bürgerschaft gegeben werden, selbst aktiv zu werden. Dabei geht es um die Reduzierung von Gebühren, die Vereinfachung von Genehmigungsverfahren und die Chance, eine kleine Anschubfinanzierung der Stadt zu erhalten, in der Regel zwischen 500 und 2000 Euro. **Weitere Informationen gibt es ab Mitte Februar auf krefeld.de.**





RÜCKBLICK

Das Jubiläum wurde durch vier Jahreszeiten hindurch gefeiert: vom Frühjahrs- genuss über Festivalsommer und Herbstleuchten bis zu den Winterklängen. Grundidee des Jubiläumsjahres war die Einbeziehung der Bürgerschaft: Alle waren aufgerufen, eigene Formate und Veranstaltungen einzureichen – so wurden aus über 100 Vorschlägen rund **66 Projekte** für eine Förderung ausge- wählt. Das Ergebnis war eine Vielzahl an Veranstaltungen. Der erste größere Aufschlag war das gemeinsame Konzert von Sinfonikern und Krefelder Bands im Seidenweberhaus im Februar. Weitere Highlights im Jahresverlauf waren unter anderem eine Ausstellung mit mehr als 50 Krefelder KünstlerInnen und DesignerInnen in Haus Lange und Haus Esters, die Ballon-Fiesta auf der Renn- bahn mit dem eigenen Krefelder Heißluftballon, eine große Ausgabe von „Kul- tur findet Stadt“ mit kompletter Sperrung der St.-Anton-Straße, die Eröffnung des Wanderbads auf Burg Linn unter Beteiligung zahlreicher Sportvereine und der „Leserausch“ im Stadttheater als 24-stündiges Happening rund um Lite- ratur. Allein im September kamen mit dem Geschichts- und Visionsraum in der Josefkirche, dem Modedefestival „Lauf- masche“, dem größten Brunch der Welt beim „Festi-Wall“ und der 3D-Animation auf der Rathausfassade weitere Höhe- punkte hinzu. Zudem entstanden in der ganzen Stadt **zwölf neue Street-Art- Kunstwerke** zur Gestaltung unansehnli- cher Wände und Fassaden.



Zum Festakt am 1. Oktober kamen mehr als **700 geladene Gäste** ins Seiden- weberhaus. Bundestagspräsidentin Bärbel Bas. Im Anschluss ging die Feier im Stadttheater mit der Ballettaufführung „Seide – Band – Bandoneon“ und in der Mediothek mit einem Chorkonzert des „Vocaal Ensemble Quint“ aus Venlo und einem Ständchen der Delegation aus der englischen Partnerstadt Leicester weiter. Ihren krönenden Abschluss fand die Veranstaltung zu später Stunde auf dem Von-der-Leyen-Platz, wo die Festgäste das Videomapping zur Samt- und Seidengeschichte auf der Rathausfassade erlebten.

Für alle die das Jahr nochmal Revue passieren lassen möchten sind ab morgen, **21.12.2023** unter www.krefeld.de/rueckblick-650 Impressionen in einem Foto- und Filmrückblick zusammengestellt.

KREFELD KREFELD

DANKE

1373

650

2023

für das schöne
Jubiläumsjahr!

KREFELD KREFELD